

Kind + Jugend 2017

Bewerbung für den „Kids Design Award“ läuft

Donnerstag, 30.03.2017

Designstudenten und Jungdesigner können sich bis zum 29. Mai 2017 für den „Kids Design Award“ bewerben. Im Auftrag der Koelnmesse nominiert eine Jury zehn Entwürfe, die als Prototypen auf der Kind + Jugend 2017 präsentiert werden.

Mit diesem Förderpreis möchte die Koelnmesse Jungdesignern die Chance geben, ihre Entwürfe einem großen, internationalen Publikum und wichtigen Handelspartnern der Branche vorzustellen und damit deren Berufseinstieg zu unterstützen. Eingeladen sind Designstudierende, Gestalter und Nachwuchsdesigner aus aller Welt, deren Abschluss nicht länger als fünf Jahre zurückliegt, also nach dem 1. September 2012 erfolgt ist. Anmeldungen von Gruppen bis max. drei Personen sind ebenfalls möglich.

Die zehn besten Produktideen bekommen in einer Ausstellung auf der Kind + Jugend, vom 14. bis 17. September 2017, ihre persönliche Bühne. Der überzeugendste Entwurf aus den Nominierten wird am ersten Tag der Kind + Jugend bei einer öffentlichen Preisverleihung zum „Kids Design Award“-Gewinner gekürt.

Zu weiteren Informationen und zur Anmeldung geht es [hier](#).

[zum Seitenanfang](#)